



La paroisse russe en Islande a réuni les ressortissants orthodoxes d'Arménie et d'Azerbaïdjan pour prier ensemble pour la paix au Haut-Karabagh



Un office d'intercession pour la fin du conflit au Haut-Karabagh a été célébré devant une copie de l'icône de la Vierge de Vladimir, à la chapelle de la paroisse Saint-Nicolas du Patriarcat de Moscou, à Reykjavik. L'office était célébré par l'archiprêtre Timofeï Zolotouski.

Les paroissiens, parmi lesquels des Arméniens et des Azéris résidant en Islande, ont prié avec le recteur pour la paix et pour la guérison des blessés. Un office de requiem pour les morts de ce conflit a suivi.

La célébration avait lieu dans le respect des mesures sanitaires établies dans la capitale islandaise et sa région : distance de deux mètres entre les fidèles, port du masque, maximum de vingt personnes dans le local. Beaucoup de paroissiens restés chez eux se sont joints à prière depuis leur maison, grâce à la retransmission en direct de l'office sur internet. Des représentants de la paroisse Saint-Nicolas

(Patriarcat de Moscou), des îles Féroé, ont prié avec leurs frères de la même façon.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45337/>